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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間市長    杉島 理一郎  様 

米山記念奨学生 ヤン・ユジン 様 
 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
年頭の挨拶を申し上げます。改めまして、

皆さん新春を迎え、今年も、宜しくお願い申

し上げます。ご承知のように、元日 16 時 26

分、能登半島地震による大きな災害が起こっ

てしまいました。亡くなられた方は、現在 206

名・まだ救出できない方が、50名以上おられ

るとの事です。心より、ご冥福を、お祈り申

し上げますと共に、お見舞い申し上げます。 

現地では今も、積雪や道路の寸断で、救出作

業は、困難をしており、今後復興に向けても、

大変な作業になって行きますが、当クラブと

しても、支援をする事になります。 

皆様のご協力、宜しくお願い申し上げます。 

更に、能登半島地震で混乱している中、1/2 

18時ころ、羽田空港において日本航空機と海

上保安庁機の衝突事故。 

幸いにも、奇跡的に航空機の乗客・乗員 367

名全員が、無事に救出できましたが、残念な

がら、海上保安官 5名が、亡くなられてしま

いました。心よりご冥福をお祈りします。 

 1/5には、予定していました、入間市賀詞

交歓会ですが、名称を『新年のつどい』に変

えて、入間市産業文化センターで行われ、懇

親会は中止となりました。 

 

 

 

 

 

式典では、入間ロータリ

ークラブに、昨年の入間

市への教育機材購入資金

の寄贈に対し、感謝状を

頂きました事を、皆様にご報告いたします。 

さて、昨年の当クラブの事業は、新型コロナ

ウィルス感染状況が、良くなり、通常活動と

して奉仕事業が、進められました。 

9 月の国会への職場訪問・ロータリー美術

館・先ほど話しました、

入間市への教育機材購

入資金の寄贈・障がい

者サッカークラブＦＣ

入間ゴールズへのサッ

カー用具の寄贈・入間万燈ま

つりの参加・久しぶりに盛大

に行われましたクリスマス

家族例会等、数多くの事業を

進めて参りました。今年度後

半についても、沢山の事業があります。 

2570 地区では、3/16・17 地区大会・そして

2/21にインターミーティングが、飯能ヘリテ

イジで行われます。 

そして、クラブ事業として、2/8入間基地司

令 佐藤網夫様の講演を、飯能ロータリーク

ラブの大勢のメークアップによる例会が、さ

くら草ホールで行われます。 

多くのメンバーの出席をお願いします。 

加えて、久しぶりに会員親睦旅行を、今年は

行う予定です。 

是非、今年度の事業と次年度の準備も合わせ

て、メンバー全員のご協力を頂き、『入間ロー

タリークラブ復活の年度』にしたいと思いま

す。どうぞ本年も、宜しくお願い致します。 
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＜幹事報告＞ 間野尚幹事 
＜協議事項＞ 

1. 1･2･３月プログラム 

2. 会計報告クリスマス例会 

3.2024年能登半島地震義援

金 基金から 15万寄付金 

＜報告予定等＞、 

1/18(木)新年会 魚いち  

1/26(金)甦れ 2570プロジェクト大相撲初

場所 13日目観戦 

1/27(土)リーダーシップ研修会 津藤会員 

1/28(日)社会奉仕セミナー 

 地区から滝沢会員、晝間会員 

入間 RCから間野幹事 

2/8(木)講師例会 入間基地指令佐藤網夫様

飯能 RCメーキャップ 34名来られ

ますので入間ロータリークラブと

してはほぼ全員が出席して頂く様

にお願い致します。 

2/12(月)第 16回ライラ｢ロータリー青少年

指導者養成プログラム」デー 

 ウエスタ川越 後藤賢治会員 

2/16(金)公共イメージ委員会 

 ラ・ボアラクテ 18:00～白幡会員 

2/18(日)会員増強セミナー12：30～ 

 木下会長、吉田会員 

2/21(水)第 3グループ IM 飯能ヘリテイジ 

2/23(金)2570地区会計承認会議 13時～ 

木下会長、間野幹事 

2/24(土)次年度地区チーム研修セミナー 

3/6（水）第 4回会長幹事会(所沢） 

木下会長、間野幹事出席 

3/16(土日)地区大会 

3/30（土）PETS 宮崎エレクト 

4/11・12(木金)日光親睦旅行 

 多数のご参加お願い致します。 

4/21(日)地区研修・協議会 

5/24(金)～28(火)ロータリー国際大会 

シンガポール 入間から 3名出席 

1/11(木)入間市商工会新春賀詞交歓会 

1/16(火)入間青年会議所賀詞交歓会 

1/17(水)入間市国際交流協会理事会 

1/29(月)第 2回地域交流研修会 田中会員 

2/15(木)入間市親睦ゴルフコンペ 杉田会

員出席、例会はお休みです多数の

ご参加お願い致します。 

 

●委員長報告 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

 来週の例会は 18 時より

「魚いち」にて新年会を行い

ます。又、4月には親睦旅行

を企画いたしましたので、大

勢の参加心からお待ちして

います。 

 

 

＜出席報告＞       津藤淳也委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 30名 81.0％ ----- 

事前欠席連絡 2名 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      杉島市長ようこそ!年頭所感お願い致し

ます本年もよろしくお願いします 

 「木下登君,間野尚君,宮崎正文君,白幡英

悟君,山岸義弘君,豊田義継君,繁田光君

関谷永久君,友野政彦君,後藤賢治君,晝

間和弘君,田中快枝君,細田浩司君,杉田

宏充君,菅野茂実君,津藤淳也君」 

      新年に入間市より表彰されました。 

「滝沢文夫君」 

      12/21クリスマス例会前のゴルフコンペで

珍しく優勝しました。今年もよろしくお

願いします。 

「後藤健君」 

本日\70,000   累計\816,000 

 

 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 1月号 

② ロータリーの友 1月号 

③ 国際ロータリー日本人朝食会案内 

④ 令和 6年能登半島地震募金のお願い 

⑤ 新年会出欠表 

⑥ IM出欠表 

⑦ 地区大会出欠表 

⑧ 希望の風チャリティ公演チケット 

⑨ 他ロータリークラブ週報お知らせ 

⑩ 入間クラブ週報 18・19号 
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■■■講 師 卓 話■■■ 
《年頭所感》 

入間市長 杉島 理一郎 様 

ロータリークラブの皆様

には、日頃から大変市政に

ご協力をいただき御礼を

申し上げます。多額のご寄

付も賜り入間市の子ども

達のために役立てさせて

いただきました。私も応援

団長を務めております FC

入間ゴールズにも心を寄せていただいたとい

うことで本当に嬉しく思っております。 

能登半島震災について私からも一言お見舞

いを申し上げます。今回、埼玉県では七尾市

をご支援するということで、県が中心に音頭

をとりまして今、人の派遣と市営住宅を避難

用として提供させていただいています。約

4,000 食の食料品も集めていつでも送れる態

勢をしていますが、物資は足りているけれど

も輸送ができないということで、受け入れを

拒否されましたのでそこはそのままにしてあ

る状況です。これから多分ステージが変わる

ごとにニーズが変わってくると思いますので、

皆様方とも連携をさせていただきながら、被

災地の支援をしていきたいと思っています。

是非よろしくお願い致します。 

今日は新年の年頭所感ということでござい

ますので、昨年の 1年間を振り返ってのご報

告と、今年 1年どんな市政運営をしていくか

お話させていただきます。 

まずは昨年 5月に五類に移行になって、早

速姉妹都市との間の交流が復活しました。 

9 月には入間市から 20

年前に日本庭園をプレゼ

ントしたということでド
イツ・ヴォルフラーツハウゼ

ン市で 20 周年記念祭が行

われ訪問させていただき

ました。 

そして 10月には万燈ま

つりがフルスペックで行

われ、皆様方にも盛り上げていただいて本当

に感謝をしております。 

昨年の年頭所感の際には、パーパスを定め

たいとお話をさせていただいていました。3

月に心豊かでいられる未来の原風景を創造し

減少するというメッセージキーフレーズを策

定しました。入間市としても 100年先の未来

から振り返ったときに最高の今を作るんだ、

それが私達の仕事だし、私達の

責任なんだということを、この

言葉に表したものです。 

4 月には地域 DX 推進ラボに

選定をいただきました。これは

日本で約 1800自治体がありますけれども、経

済発展とウェルビーイングの向上を実現する

ための取り組みとして全国で 30 埼玉県では

入間市だけが選んでいただきました。 

10 月には新しい政策条例を制定いたしま

した。入間市自転車活用まちづくり条例とス

ポーツ振興まちづくり条例を作らせていただ

きました。赤ちゃんから子どもからお年寄り

まで、日常的なものからプロまで幅のある自

転車とスポーツであります。 

特に自転車は今、高齢者が免許返納してい

ますので、そういった方々にとって電動アシ

スト付き自転車ですとか 4輪の形での自転車

さらには若者からすると、電動キックボード、

これも自転車に位置づけられていますのでこ

ういった電動キックボードも含めたあらゆる

自転車を生かしていこうというものにいたし

ました。入間市は、日本で初めてサイクリン

グコースを作った街だそうで当時の新聞に掲

載をされています。できれば茶畑でロードレ

ース大会とかですね、山の中をまさに自転車

で走るイベントも含めて誘致したいと思い作

ったものです。 

もう一つがスポーツ振興まちづくり条例で

す。実は入間には凄く沢山活躍している選手

がいらっしゃいます。一番のところで言うと

スポーツクライミングの分野です。東町に、

クライムキャンプベースキャンプがありまし

て、世界チャンピオンになった平山ユージさ

んが作ったジムです。ボルダリング施設は日

本国内最大級の施設になってます。そこで去

年は国体の関東ブロック大会も開催をされま

した。マイナースポーツにスポットを当てて

応援していこうということで、スポーツ振興

まちづくり条例を作らせていただきました。 

その中で、スポーツアンバサ

ダーを定めましたので皆様

にご紹介をさせていただき

ます。1人目は皆様もご存じ

の栃武蔵関です。次はレオナ

ペタス選手 K1 スーパーフェ

ザー級の元世界王者です。藤

沢中学校の出身で本名は加

藤玲於奈です。そしてその弟

の加藤虎於奈君、同時期に彼は K1クラスのウ
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ェルター級のチャンピオンになったことで結

構メディアでも取り上げられました。藤沢駅

近くでジムを開いています。 

息をするようにスポーツをして健康になっ

てほしい。そのぐらい日常にスポーツを取り

入れてほしいんだと言って、社会活動もして

くれています。そして世界陸上で日本記録を

出した、佐藤拳太郎選手です。彼は豊岡高校

の出身で、今は富士通でプロ活動しています

が、同じくスポーツアンバサダーに就任をし

ていただきました。 

入間市のスポーツ条例で、キャッチーなと

ころはｅスポーツもスポーツとするとして定

めました。あとは障害者のスポーツそれにも

力を入れ、車いすバスケでオリンピックに出

場した小田島理恵選手にもスポーツアンバサ

ダーになっていただきました。入間市の体育

施設も制度を改めて、車椅子バスケでも使っ

ていただけるようにしています。 

そしてもう一つ、このサッカーの分野で入

間市に J リーグクラブをつくる会という NPO

法を作ってホームタウンからプロのサッカー

選手、チームを作るぞと頑張ってくれている

団体をスポーツアンバサダーに選定をしてい

ます。 

今年度は学校給食の無償化、子ども医療費

の 18歳まで引き上げ、特別教室のエアコンを

設置しようと思っています。普通教室にはエ

アコンを全て入れたんですけれども理科室・

図工室・家庭科室は入れてなかったので、皆

さん汗だくになりながら授業をしており追加

で何とか遣りたいと思ってます。今年はそう

いった意味で人への投資とか子どもへの投資

を積極的に行っていきたいと思っています。

経済を回していく、発展をさせていくための

投資も行っていきたいと思っています。 

なんか明るい話題が

ないかなと思いまして、

デザインマンホールを

作ったのをご存知の方

がいらっしゃれば嬉し

いなと思っています。実

は色々なグッズを作っ

ています。これは縮小版のデザインマンホー

ルカードでして、本物は入間市駅とか武蔵藤

沢駅にマンホールの蓋が設置をされています。 

マンホールカードを市役所で 2,000枚発行し

て配ったところ、3 日間で無くなりました。

増刷をしていっているような状況でこのシリ

アルナンバーが 1のものはメルカリで売れて

いるそうです。実はお土産品として観光協会

で色々な物を作って販売をしております。 

先日の入間基地で行われた航空観閲式で総

理がお見えになった際に出されたお茶の茶托

はご当地マンホールのラバープレートをコー

スターに使用いたしました。 

狭山茶の PR用のぼりは今、

この絵茶娘を使ってるんで

すけれども、今年はあの万

燈まつりでは新たに書いて

いただいてタオルを販売し

ました。これ入間市に住ん

でいる山中梅鉢さんという、

漫画家さんが書いてくださ

ったものです。入間のため

にイラストをいっぱい提供

してくれています。 

入間の市内にいるたくさんの方に、入間市

のためにご協力をいただいたりしながら、地

域を明るく盛り上げていこうと進めていると

ころです。さらに産業の発展にも繋がるよう

な仕掛けも沢山していきたいなと思っていま

すので是非とも皆様方には、入間市政の担い

手になっていただいて、こんな面白いことや

ってるらしいとか、スポーツアンバサダーこ

のイベントで使ってみようかとか。そんな形

でぜひ市の取り組みを応援していただけたら

と考えております。 

最後に今年 1年は私も辰年なので飛躍の年

にしたいと思っています。10月には、私の 4

年に 1回の試験がありまして、そういった意

味では、私自身もしっかりとこの 4年間、何

を取り組んできたのか、皆様方にご説明をさ

せていただく機会を多く設けながら皆様方に

ご理解をいただいて、もう少し頑張れと言っ

ていただけるように頑張っていきたいと思い

ますので、入間ロータリークラブの皆様方に

も、引き続き入間市政に対してと私にも応援

をいただけたら嬉しいなと思っておりますの

で、今後ともよろしくお願いいたします。 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


